

SÍNTESIS DE NOTICIAS

DOMINGO 18 DE JULIO DE 2010

MYPE E INDUSTRIA

PERUANOS CELEBRAN EL DÍA DEL POLLO A LA BRASA

Por primera vez, hoy domingo 18 de julio se celebrará el Día del Pollo a la Brasa, un justo homenaje al platillo más popular y consumido entre los peruanos y, además, el que se proyecta con mayor éxito en el mercado internacional. La historia del pollo a la brasa comienza en la década de 1950, cuando el empresario Roger Schuler ideó la particular forma cocción del ave mientras observaba cómo su cocinera ensartaba de lado a lado, con una barra de hierro- unos pollos pequeños, para luego hacerlos girar manualmente sobre las brasas. Progresivamente, junto a ella y su socio Franz Ulrich tecnificó la producción y creó el restaurante La Granja Azul, en Chaclacayo. (Expreso 14, Perú 21-11, Correo 5)

MYPES

Los pequeños empresarios no se pueden perder la XII Expo Feria de la Escuela de Emprendedores del Centro Cultural Peruano Japonés, que se realizará del 20 al 21 de julio. El ingreso es libre en Av. Gregorio Escobedo 803, San Felipe, Jesús María. Mayores detalles en www.escuela.apj.org.pe. (Perú 21-10)

MINUTO EMPRENDEDOR

La Asociación Nacional de Emprendedores (ANDE) organiza este 21 de julio, a las 12:00 p.m., el Minuto Emprendedor, tiempo durante el cual los negocios paralizarán sus actividades comerciales en protesta por las trabas burocráticas en el Estado. (Mi Empresa 2, El Comercio, Perú 21-10)

MENOS TRABAS PARA EXPORTACIÓN

No más contratiempos. El presidente de la Asociación de Exportadores (ÁDEX) Juan Varillas Velásquez resaltó la promulgación de la norma que permitirá implementar la Ventanilla Única de Comercio Exterior, sistema que, por medios electrónicos, acelerará los trámites para la obtención de permisos, certificaciones, licencias y otras autorizaciones para el ingreso, tránsito o salida de mercancías." Contribuirá a la competitividad de las empresas", dijo. (Mi Empresa 2, El Comercio)

El presidente de ÁDEX explicó también que otros países ya cuentan con el servicio de ventanillas únicas de comercio exterior para agilizar sus procedimientos. La tiene Japón desde 1975; en Latinoamérica solo la tienen Perú y Chile. (Mi Empresa 2, El Comercio)

MEF IMPULSA "FACTORING"

Mercedes Aráoz, ministra de Economía y Finanzas (MEF), espera que el Congreso apruebe el proyecto de "factoring". Este permitirá a las mypes obtener liquidez inmediata con la venta de sus facturas por cobrar. La funcionaria agregó que las facturas que las mypes emiten podrían ser transadas como si fueran una letra de cambio. (Mi Empresa 2, El Comercio)

ECUADOR ELIMINARÁ SALVAGUARDAS

A fines de este mes, Ecuador pondrá fin al 100% de las salvaguardas que aplicaba a sus importaciones desde el 2009 y que perjudicaban los envíos que realizaban empresas del Perú. Carlos Durand, presidente de la Cámara de Comercio de Lima, recuerda que "la medida afectó principalmente a las pequeñas, mediana y microempresas de diversos sectores". (Mi Empresa 2, El Comercio)

CULTIVAN 20 MIL PLANTONES DE ALGODÓN NATIVO PARA SEMBRAR EN 60 HECTÁREAS

El esfuerzo que por décadas realizaron todos los descendientes de doña Petita Brenis Farfán por evitar la desaparición de una fibra especial que heredaron sus descendientes de la cultura Lambayeque ha empezado a dar sus frutos en esta parte del país. Por primera vez, Agrorural ha empezado a reproducir algodón nativo en las instalaciones del vivero forestal de alta tecnología de Vista Florida, en el distrito de Picsi. A sus más de 60 años, La señorita Brenis se siente feliz de los avances que se logran en el vivero, que hasta el momento ya produjo más de 20 mil plantones de algodón nativo de los colores pardo, rojo, verde, blanco, pardo colorado claro, marrón, entre otros. Los paisanos de la dama ferreñafana, especialmente unas 50 familias que viven en la zona de amortiguamiento del Santuario

Histórico Bosque de Pomac, están felices porque serán ellos los primeros en beneficiarse con la plantación de este tipo de cultivo en una superficie de 60 hectáreas, puesto que con su cosecha podrán obtener ingresos y, además, contrarrestar la depredación del bosque seco. El jefe local de Agrorural, Bernardino Lalopú Silva, explicó que se estaba colocando un hito de orgullo peruano, pues nunca antes se había reproducido algodón nativo con tecnología moderna. Hasta hace poco, el cultivo del algodón nativo se hacía de la manera tradicional. (El Comercio A29)

CON AROMA DE CAFÉ

A mediados de octubre se elegirán los mejores granos aromáticos

Con el fin de mantener la competencia en el sector cafetalero, por sexto año se organiza el Concurso Nacional de Cafés de Calidad. Participarán 14 regiones cafetaleras del país, para las que ya han viajado diez jueces catadores a fin de ir seleccionando a los participantes. El concurso es promovido por la Junta Nacional del Café (JNC), la Cámara Peruana de Café y Cacao, el Ministerio de Agricultura y el Programa de Desarrollo Alternativo (PDA). Este concurso es una oportunidad para que los agricultores (sin importar el número de hectáreas que tengan) den a conocer la variedad de su oferta, incluso a compradores internacionales. El café cultivado por Wilson Sucaticona, del valle de Sandia (Puno), ganador del concurso del 2009, tuvo la oportunidad de participar y ser reconocido hace unos meses en la Feria de Cafés Especiales de Estados Unidos. La premiación se realizará el 14 de octubre. (Mi Empresa 15, El Comercio)

ASESORÍA PARA EMPRENDEDORAS

El Perú es conocido por ser un país de emprendedores y esta reputación ha traspasado fronteras. Precisamente, esta es una de las razones por las que el proyecto Centro de Apoyo a Mujeres Emprendedoras (CAME) escogió a Lima como un punto estratégico para operar. Érica Marcos, coordinadora del proyecto que es financiado por la Comunidad de Madrid, indicó que tanto la tasa de emprendimiento como la alta tasa de mortalidad de empresas llamaron su atención. "Desde hace cinco años, Lima registra los primeros lugares en la región en emprendimiento femenino, pero a su vez, la mortalidad es altísima", dice. Por eso, el proyecto busca mejorar la calidad de vida de las emprendedoras y promover la equidad de género e igualdad de oportunidades en el ámbito empresarial. La dinámica se realizará a través de talleres de dos y cinco días, pero también habrá una asesoría permanente de forma gratuita para las mujeres que quieran emprender un negocio o que ya tengan uno y busquen su consolidación. Si bien los talleres se orientan a las emprendedoras, para darle una sostenibilidad a la propuesta, se firmarán alianzas estratégicas con instituciones educativas para generar un efecto multiplicador. (Mi Empresa 5, El Comercio)

PESQUERÍA

ESTABLECEN VEDA DE TRUCHAS

Junín.- La Resolución Ministerial N° 152-2010 Produce dispone la veda de trucha del 24 de junio al 30 de setiembre en los ríos del país. En la región Junín queda prohibida la extracción, transporte, comercialización y procesamiento de esta especie acuática con la finalidad de proteger el rendimiento de una población cultivada o salvaje hacia niveles óptimos de explotación. (Correo 6)

ACTUALIDAD

NATIVOS OBTIENEN APOYO DIRECTO DEL GOBIERNO

Condorcanqui. Gobierno asignó una partida de cuatro millones de soles para agua. Presidente del Consejo de Ministros también informó que incrementarán las plazas en Salud y Educación para Río Santiago y Nieva.

El presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez, anunció una partida de cuatro millones de soles para llevar los servicios de agua y desagüe a las comunidades indígenas de Río Santiago y Nieva, así como el incremento de plazas en los sectores Salud y Educación en estos distritos de la provincia de Condorcanqui, región Amazonas. El primer ministro hizo esta declaración durante la entrega de un lote de computadoras, generadores eléctricos, motores fuera de borda, medicina y kits educativos a los Apus y las autoridades ediles de Nieva y Río Santiago. (La República 12)

RECONOCERÁN A LOS EX COMBATIENTES

Los combatientes que participaron en los conflictos con Ecuador de los años 1978, 1981 y 1995 tendrán desde hoy un reconocimiento luego de que el presidente Alan García promulgara ayer una disposición que reconoce el mérito de los ex combatientes. Según la norma, la distinción se hace extensiva para el personal de las Fuerzas Armadas y de la

Policía Nacional del Perú, en actividad o en retiro, oficiales, personal auxiliar y tropa, licenciados y jubilados, así como al personal civil que participó en los conflictos que menciona la ley. (El Comercio A16)

EL FMI ELEVA SUS PROYECCIONES DE CRECIMIENTO PARA AMÉRICA LATINA

Brasil y el Perú se ubican como motores que impulsarán un 5% la economía regional

El Fondo Monetario Internacional (FMI) elevó su pronóstico de crecimiento para la economía de América Latina en el 2010, desde el 4% estimado en abril a entre 4,5% y 5%. El cambio se debe principalmente a las expectativas de Brasil, que crecerá entre 6,5% y 7% este año, según su gobierno. "Destaca notablemente el fortísimo crecimiento de Brasil, la mayor economía de la región, así como el crecimiento muy acelerado de países como el Perú", dijo en rueda de prensa en Tegucigalpa, la capital de Honduras, el director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI, Nicolás Eyzaguirre. (El Comercio A23, Expreso 3ª, La Razón 13)

PROTECCIÓN DE CALIDAD DE AGUA ES DE INTERÉS NACIONAL

Mediante un decreto supremo, el Gobierno declaró de interés nacional la protección de la calidad del agua en las fuentes naturales y sus bienes asociados, con el objeto de prevenir el peligro de daño grave o irreversible que amenacen esas fuentes, así como promover y controlar el aprovechamiento y uso sostenibles de los recursos hídricos garantizando un entorno saludable para las actuales y futuras generaciones. El Decreto Supremo 007-2010-AG, publicado ayer en el suplemento de normas legales del diario oficial "El Peruano", establece la obligatoriedad de la aplicación del Programa de Adecuación de Vertimientos y Reúso de Agua Residual, a cargo de la Autoridad Nacional del Agua. (El Comercio A29)